

ほづみ

郡山市立穂積小学校
学校便り No.2
令和3年4月12日
文責：校長 中澤修一

満開の桜の中での入学式

4月6日(火)に穂積小学校の入学式を実施しました。校庭の桜は満開で、天候もよく、素晴らしい環境の中での入学式でした。

式辞の中で、私は1年生へ、学校生活の中でがんばってほしいことを下記のように4つ話しました。

1つ目は「返事やあいさつをしっかりすること」です。「はい」という大きな返事や「おはようございます」「さようなら」などのあいさつがしっかりとできるようになってください。

2つ目は、「お友達と仲良くすること」です。友だちが嫌だと感じることを言ったり、したりしてはいけません。友だちと一緒に仲良く生活してくださいね。

3つ目は「お話をしっかり聞くこと」です。お話を聞くことは、穂積小学校のみんなががんばっていることです。これから、みなさんが楽しみにしている小学校の勉強が始まります。先生のお話をしっかりと聞いて、楽しく勉強してくださいね。

4つ目は「命を大切にすること」です。命は一つしかありません。自分の命は自分で守らなければなりません。特に学校に来るときや帰るときは車に気をつけてください。また、今、新型コロナウイルス感染症という病気が心配されています。手洗いやうがい、マスクを忘れずにしましょう。そして、ごはんをしっかり食べて、早く寝て、病気に負けない元気な体をつくってください。



式の中で、6年生の松井美咲さんが「歓迎の言葉」を述べました。

「教科書授与」では、橋本千聖さんが代表で教科書を授与されました。

1年生は、よい姿勢できちんと話を聞くことができました。とても立派な態度でした。



「交通安全教室」を行いました。

4月8日(木)3校時目に、「交通教室」を行いました。実施のねらいは、「実地指導を通して、正しい道路の歩き方・自転車の乗り方を身につけ、安全に対する意識を高める」ことです。



三穂田駐在所の山内翔太様から代表の鈴木新菜さんへ「家庭の交通安全推進員委嘱状」が交付されました。



1年生は、校庭の模擬道路で、安全な歩行の仕方を練習しました。



2年生は、学校周辺の道路で、安全な歩行・横断の仕方を練習しました。



3年生は、校庭の模擬道路で、安全な自転車の乗り方を練習しました。



4～6年生は、学校周辺の道路で、安全な自転車の乗り方を練習しました。



郡山警察署の安食亮様から、自転車の乗り方や交通安全のポイントを話していただきました。

交通安全母の会の皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。

